
ひとりひとり楽しいことが百人委員会の宝物です

　　　　　久慈ブロック便り　　第 1号　　　　　　　　　　　　　平成 28年 6月

○　新ブロック長あいさつ

　　－　河野　八枝子 　ブロック長を受けるにあたって－

　　ブロック内の「活動の様子を会員に分かりやすくしたい」と考え，大役を引き受けま

　した。

　　今年は会員のアイデアで，事業の企画，運営を「エリア制」で行います。充分話し合

　い，多くの一般参加者を募り，楽しく健康づくり，仲間づくりに貢献できることをしよ

　うと発足しました。

　　入会時の原点に戻り，責任を持ち，積極的かつ主体的に活動することで「やった」と

　いう満足感を味わうことが大事です。それには条件を整え，各自が主体的に役割を果た

　すことです。いろいろなことを想定し，対策を練り抜けのない実践をし，後始末をきち

　んとすることです。企画し運営することは，脳の活性化につながります。せっかくの機

　会です。大いに活用し脳トレしましょう。

　　最後に達成感を味わうことは，生きがいになると考えます。｢今年私は～をした。」

　と言える活動をしましょう。私も改善に努めますので御協力をお願いします。

○　行事報告　足利フラワーパークなど景勝地めぐり－新旧委員交流会

　　実施日　平成 28年 5月 10日　天候　雨のち曇り

　　参加者　95名　（一般参加者 75名　委員 20名内新人 7名）

    2台の大型バスは満席で，フラワーパーク→足利学校→ココ・ファーム・ワイナリー

　を見学しました。出発時は雨でしたが，パーク到着時は傘無しで満開のきばな藤などを

　観賞することができ，続く見学地においても，新旧委員同士，また，一般参加者と楽し

　く歓談することができました。

　　一般参加者からの感想　－　 潮　田　凱　生　様

    百人委員会に初参加しての感想を簡単にまとめました。河野ブロック長様にお誘いい

　ただき妻と参加しました。 95人の参加にビックリしました。一口に申せば，日頃の

　「ひとりひとり楽しいことが百人委員会の宝物」とのキャッチフレーズのとおりだと感

　心致し，役員の方々の努力のたまものだと御礼申し上げる次第です。今回のフラワー

　パークなど名勝地巡りの場所も人気の高いところで，皆さんも期待をしていたことと思

　いました。昼食も全員で楽しくいただき満足でした。次回出来ることならば参加したく

　思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

○　今後の行事予定　（平成 28年 5月現在）

　　6月 22日　ニュースポーツ交流大会

　　7月　　　福島復興状況視察見学・支援活動ー那珂エリア担当

　　8月　　　講演会・歴史探訪ー太田エリア担当
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○　新委員自己紹介  （　掲載を許諾された方のみ　受付順　）
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大子エリア

　益　子　耕　一　様 

　入会に当たり個人的にはなんら特別な趣味や特技が有るわけでも無く，平凡な農

業者です。特に親しい友人が居るわけでもなく現在に至っております。５年前の原

発事故以後大きく変化し本来の業務が出来ずにいます。皆様との交流を通じて別な

感覚で今後の可能性を再認識出来ればと思い，視野を広め違った角度から自分と周

りを見直せればと思い入会する事にしました。よろしくお願い申し上げます。

　藤　田　邦　男　様　

　知らなかったことを知る。新しい体験を味わう・・・・。人はそれひとつの図書

館であるといいます。若年者，壮年者そして私たち老壮者（？），分けても私たち

が百人集まり，更に力をつけていけば，社会の発展にも大きく寄与できるのではな

いか。私は積極的に外へ出て，より多くの方々と出会いたい。今回の新入会を機に

自分の”蔵書”を増やしたく望んでおります。

　柳　下　満里子　様　

　そろそろ老人会に入会しようかなと思っていた時，回覧で百人委員会の記事を見

て入会しました。他の地域の人達と交流が出来ることを楽しみにしています。趣味

としては春がくると，よもぎを摘み草もちを作り，山へ出かけ山菜取りぜんまい取

りなどします。初夏には梅をもぎり梅干しなど漬ける。秋はきのこ採りどんぐり拾

い，冬には干しいも切り干し大根，寒ざらしなど，四季折々楽しんでいます。いつ

やるかその時期しか出来ないものをやることです。

　菊　池　忠　男　様　

　都内で長年勤務していましたが，震災直後夫婦同意の上で，大子で単身田舎暮ら

しをしています。現在，大子ではソフトテニスを趣味で続けています。田舎暮らし

を始めてからは，すべて初心者として，カラオケ，読み聞かせ，ギターも最近初歩

から習い始めました。人間関係，行動範囲も広げたく思って参加させていただいて

います。これからも欲張って，あれこれやっていきたいと思っています。

那珂エリア

　金井塚　文　雄　様

　私は那珂市に住んでおります。青色の健康保険証が送られてきてから，これから

の人生をより健康に注意して楽しく過ごしたいとかねがね思っておりました。県の

広報誌でこの委員会を知り今年から仲間入りさせて頂くことができました。趣味は

スポーツ，家庭菜園，日曜大工等体を動かすことが大好きです。これから皆様方と

の活動を通していろいろ教えて頂き楽しんでいきたいと思っております。どうぞよ

ろしくお願いいたします。
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大宮エリア

　冨　山　明　峰　様　

　私は，このたび百人委員会久慈ブロックに入会しました「冨山明峰」と申します。

委員会参加の動機は今年の「わくわく美術展」に行き百人委員会のことを知り,仲間

と活動したいと思い申し込みました。現在私は，きりえ作家として，県内できりえ

を教えております。〔自己紹介〕①水戸大使②常陸大宮大使③水戸芸術家連盟会員

④常陸大宮市文化協会美術工芸部会長⑤日本きりえ協会認定講師⑥国統計調査員

太田エリア

　綿　引　美　喜　様　

　これからのライフプランを考えると「自分から行動する」大切さに気付きました。

百人委員会の広報誌で活動を知り応募しました。現在は，近くのコミセン等で週 2
回シルバーリハビリ体操士として地域の高齢者と体を動かしています。また，月 2
回の常陸太田ウォーキングクラブで 10ｋｍ以上のコースを自然，歴史に触れ，他

のクラブとの交流もしながら楽しんで歩いています。どうぞよろしくお願いいたし

ます。

　綿　引　耕　一　様　

　この春シルバー人材センターの業務を退職しました。さて何をしようかと考えた

とき，百人委員会の活動を知り応募しました。体を動かすことが好きなのでシル

バーリハビリ体操やウォーキングをしています。カメラが趣味で，50歳のころから

始めました。写真を編集してスライドショーで妻と楽しんでいます。これからは楽

しく皆様と百人委員会に参加して活動したいと思います。どうぞよろしくお願いし

ます。
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○　県北百人委員会本部の動向

    28年度第 1回幹事会が開催されました。（5月 14日　於大沼交流センター）

　　・全体行事

　　　グラウンドゴルフ～本年度については御前山を会場とし，本部事務局が計画。

　　　　次年度以降の開催については，幹事会で検討していく。

　　　芸能大会～会場の都合上，常陸太田市で継続開催せざるを得ない。

　　　　内容については実行委員会を立ち上げ事務局で計画。

　　・各ブロックの事業計画や予算の執行について

　　　　各ブロックの足並みを揃えるため，会計，広報などの役割分担の明確化，会計処

　　　理上フォーマットの統一，各ブロックの事業計画準備会などの会議記録の提出が求

　　　められます。

　　・5期 10年で退会した委員について

　　　　本人の希望によりＯＢとして集う機会を設ける方向で検討しています。

○　事務連絡

　　・資料直接受け取りについて

　　本年 4月の新年度発足以降，総会資料等の各種印刷物が作成されています。

　　久慈ブロックの行事に参加されている委員には直接手渡して経費削減に努めています。

　　ご案内のとおり委員会執行の予算は限られ，皆様への情報提供となる郵送料が大きな

　負担になることから，積極的に行事に参加し，資料の交付を受けていただくようお願い

　します。

    ・積極的投稿について

　　久慈ブロック便りは委員の方々の情報交換の場です。お住まいの地域の催事，知られ

　ていない穴場的スポット，高齢化社会などの時事問題の提起，俳句・短歌・写真・絵画

　などの趣味の作品など，広報担当者（福田）までお知らせください（あて先は配布名簿

　を参照）。

　　また，久慈ブロックで参考にしたい活用したい委員の方の特技などについて，投稿を

　お願いすることがありますので，了解ください。

    次号は 9月配布予定です。
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大宮エリア

　小　口　博　光　様　

　60歳の停年を期に，親父の面倒を見る為に生まれ育った常陸大宮に戻って来て 8
年目になります。現在，木竹工房隆光で黄門杖や槐の木彫りやクルミのストラップ

等を製作して道の駅かわプラザで販売しています。趣味は鮎釣り，俳句，盆栽等

やっています。百人委員会の入会動機は，河野ブロック長に勧められた事もありま

すが，高齢化が進む中で，地域の為に何か役に立てる事は無いかと考え参加する事

に決ました。


